



長洲魂

創造を尊び 可能性に挑む

長洲愛



## 長洲駅でのあいさつ運動

### ～閉校カウントダウンあいさつ運動～

11月21日(火)の朝から、生徒会執行部8名が、長洲駅で「閉校カウントダウンあいさつ運動」を行いました。「閉校まで130日」と書かれたボードを設置し、長洲駅を通勤や通学などで利用される人たちに、記念の品約180個を手渡ししました。



## 朝の15分間走

### 校内駅伝大会に向けて、疾走!

12月22日(金)に開催される校内駅伝大会に向けて、朝の7:45~8:00までの15分間、グラウンドを走っています。多くの生徒が参加し、体力の向上と大会当日のコンディション作りを行っています。大会当日は、保護者や地域の皆さまの大きな声援を、ぜひお願いいたします。



## 1年生による花壇の花植え

### ～学校運営協議会の委員さんと～

11月22日(水)に、1年生が、学校運営協議会の委員さんと一緒に、閉校記念行事に向けて、校内花植えを行いました。



## 生徒会執行部が決定!

### ～生徒会役員選挙の立会演説会と投票を行いました～

11月24日(金)に次期生徒会執行部を決めるための立会演説会と投票を行いました。2年生から12名、1年生から1名の立候補がありました。この中から、2年生4名、1年生1名を選出しました。新長洲中学校の初代生徒会執行部としての活躍を期待しています。

#### 【生徒会執行部】

中川 美音さん(2年) 平島 煌靖さん(2年)  
平島 悠靖さん(2年) 福田 みささん(2年)  
濱崎 夏生さん(1年)

また、12月6日(水)の朝から、生徒会執行部認証式を行いました。今後は、腹栄中学校の生徒会執行部との話し合いにより、会長、副会長などが決まっていく予定です。

「創造」と「挑戦」で、様々なことに思い切って取り組んでくれると思います。



立会演説会



投票の様子

## 人権教育講演会

### 人とつながる ～互いに認め合いながら～

11月30日(木)に人権教育講演会を実施しました。PTA母親部会と長洲町生涯学習課の協力を得て、認定社会福祉士の紫藤千子先生から講演をしていただきました。

「人は一人ひとり違っていいということを認め合うこと」、それを「みんなが理解できるよ言い続けること」、そして、「一緒にどうしたら良い方向に向くのか考えること」などについて、わかりやすくお話をいただきました。



講演会の様子